



Chronique du Sanctuaire

Le grand jour approche. Le 12 octobre sera vraiment une date dans l'Eglise du Canada.

La solitude du Cap s'anime. *Elle est venue la Vierge du désert, et le désert s'est embelli et il est devenu à peine assez vaste pour contenir ceux qui s'y rendaient (Isa. XLIX); la terre inculte et sans chemin s'est réjouie, le Seigneur en a fait un lieu de délices, et le peuple y a trouvé la grâce (Jérém. XXX, 4); on a entendu dans la solitude des accents de louanges, des cantiques d'actions de grâces (Isa. XLI, 3).* Comme Paul qui rendait compte à Pierre du bien qui se faisait dans les régions évangélisées, l'ange des Trois-Rivières a raconté au successeur de Pierre les grandes choses que la Vierge du



Cap avait opérées dans son diocèse, et Pierre a autorisé Paul, toujours vivant dans chaque évêque, à dire à sa Vierge du Cap : *Venez, vous se-*

rez couronnée—Veni, coronaberis.